

## Shalat Magrib Berjamaah di Wilayah Koramil Parakansalak Bersama Babinsa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 27, 2024 - 11:54



*Serda Suherlan, Silaturahmi dengan Warga Masyarakat, selepas Shalat Magrib Berjamaah di Wilayah Koramil Parakansalak*

Sukabumi – Babinsa Koramil 0622-06/Parakanasalak Serda Suherlan jalin silaturahmi atau Komsos/Komunikasi Sosial dengan warga selepas Shalat Magrib Berjamaah di Masjid Al-Gidayah Desa Bojonglongok Kecamatan Parakansalak Sukabumi Jawa Barat.

Setelah seharian bertugas di lapangan, Serda Suherlan melaksanakan Shalat Magrib Berjamaah di lingkungannya jika sudah sampai di rumahnya sebelum magrib, namun jika magrib masih di luar belu pulang ke rumah, Serda Suherlan laksanakan solat magrib berjamaah di mesjid yang ia singgahi.

Tidak hanya Shalat Magrib saja, Serda Suherlan pun selalu shalat berjamaah dalam setiap waktu salat.

“Alhamdulillah, jika ada dirumah, saya shalat berjamaah di mesjid lingkungan saya, dan jika asih di luar saya shalat berjamaah di mesjid yang saya singgahi,” kata Serda Suherlan, Sabtu 27 Januari 2024.

Masih menurut Serda Suherlan bahwa dengan berjamaah itu yakin pahalanya besar, terus kita bisa jaga silaturahmi dengan berbagai elemen warga masyarakat.

“Misal setelah Shalat Magrib, saya berbicara-bincang sama warga masyarakat, ini akan erasa lebih dekat dan lebih kekeluargaan, kadang langsung pulang kerumah, kadang juga nunggu sampai Shalat Isa berjamaah lagi, setelah itu pulang kerumah dan istirahat, lanjut nanti Subuh berjamaah lagi,” terangnya.

Dilansir dari perpustakaan.uad.ac.id Setiap muslim wajib hukumnya mengerjakan shalat lima waktu sehari (subuh, dzuhur, ashar, maghrib, isya). Dalam mengerjakan shalat sebaiknya dilakukan secara berjamaah di masjid, karena shalat berjamaah di masjid pahalanya lebih utama 27 derajat daripada shalat sendirian dan setiap langkahnya menuju masjid juga bernilai pahala. Selama perjalanan menuju ke masjid untuk mengerjakan shalat berjamaah atau ibadah lainnya, dan wudhu yang dilakukan dari rumah belum batal maka Allah Swt akan mengangkat derajat orang tersebut meskipun belum melaksanakan shalat, namun Ketika orang tersebut sudah masuk masjid, pahala shalatnya telah dicatat sebagai amalan ibadah. Allah Swt juga akan menghapus dosa-dosa kecil yang sudah pernah dilakukan di masa lalu. Malaikat juga memohonkan ampun kepada Allah Swt atas dosa-dosa dan taubat orang-orang yang shalat di masjid.